

愛香園 **ぐっとたいむず**

発行人 社会福祉法人邑智福祉振興会 障害者支援施設 愛香園
 〒696-0102 島根県邑智郡邑南町中野 3600 番地 1 E-Mail aikouen@ohtv.ne.jp
 TEL 0855-95-0811 FAX 0855-95-0805 https://ohfukukai.jp

秋号
 2023.11

理事長手品



くじ引き



家族交流愛香祭

R5.10.21 (土)



利用者の皆さんの出し物

出羽神楽団による「悪狐伝」
あっこでん

コロナ禍の名残もあり、今年は「家族交流愛香祭」という形で開催いたしました。4年ぶりにご家族の皆様を招くことができ、利用者の皆さんもこの日を待ちわびていました。

初めに、利用者さんによるダンスが披露され、日頃の練習の成果を大いに発揮されました。続いての理事長による手品では、笑いを交えたタネ明かしもあり、会場は大賑わいでした。利用者さんの大きな楽しみの一つでもあるくじ引きでは、福引きの出玉にハラハラした表情を浮かべながらも、豪華な景品を手にした時の皆さんの笑顔は最高でした(*^^*) また即売コーナーには、愛香園で育てた野菜や椎茸、いずみの里のさつまいもや四ツ葉ショップのパンなどが多数並び、利用者さんやご家族の皆様にとくさんご購入いただきました。クライマックスは出羽神楽団による神楽上演!! 迫力のある舞を2演目ご披露いただき、このお祭りに花を添えていただきました。おかげさまで大変充実した楽しい一日となりました。(上田 祥司)

生活介護

10月12日(木)

- * アクアス (観光)
- * 千畳苑 (昼食)
- * ゆめタウン浜田 (買い物)



4年ぶりの開催となった日帰り旅行でしたが、ウキウキワクワク楽しみで、朝早くから準備万端の利用者さん!!初めてリフト付きの大型バスを利用し、車椅子の利用者さんもお安心して乗り降りすることができました。

初めに向かったのは、浜田市にある水族館「アクアス」。

白イルカやペンギンに癒された利用者さんが、「アシカの赤ちゃんがお母さんのお乳を飲んでたよ～」と嬉しそうに話されていました。

千畳苑で昼食を食べた後は、ゆめタウンでのお買い物!!担当職員と一緒に、各々買い物を楽しまれました。

利用者さんの最高の笑顔を見ることができ、大変充実した旅行となりました。

(河野 真由美)



秋の旅行

コロナ禍によりなかなか開催できなかった秋の旅行ですが、今回実に4年ぶりに開催することができました!!利用者の方皆さん、この日を心待ちにされていた分、楽しみもひとしおです(^_^)

行きに立ち寄った小谷サービスエリアでは、早速家族や自分へのお土産を購入されていました。その後はお楽しみの昼食、竹原市にある湯坂温泉郷 賀茂川荘で会席料理をいただきました。食事を堪能した後、向かった先は三原市のコカ・コーラ広島工場。設備も新しく、体験や映像も取り入れてあり、とても楽しく見学することができました。オリジナルグッズの販売コーナーもあり、興味深そうに各々買い物されていました♪

皆さん今回の旅行を大変満喫されたようでした(*^^*).(椿 尚子)



就労継続支援B型

10月27日(金)

- * 湯坂温泉郷 賀茂川荘 (昼食・ショッピング)
- * コカ・コーラ広島工場 (見学)





9月16日(土)、生活介護では利用者さんと一緒にホットケーキ作りに挑戦しました。以前に何度か作ったことがあるため、卵を割る・粉を混ぜる・生地を焼くなどの工程も、皆さん手際よくこなされていきました。また今回は、愛香園で収穫したブルーベリーで作ったシヤムのほか、アイスクリームもトッピング!!一段と豪華になったホットケーキに皆さん大喜びでした!!

今後、感染対策には十分留意しながら、皆さんに楽しんでいただける行事を提供していきたいと思えます。(上田将洋)



愛香園恒例の門松作りが始まりました。飾り付け等は12月から始まる予定ですが、その前段階として「こも編み作業」を行っています。

例年通りの予定では、およそ200枚の「こも」を準備する必要がありますため、ベテラン組と初心者が力を合わせて作業に取り組んでいます。

皆様に立派な門松をお届けできるよう、精一杯頑張ります!!

(森原真也)



お月見給食



朝夕の風に秋の深まりを感じる季節となりました。愛香園では、中秋の名月に、秋の食材を豊富に使ったお月見給食を提供しました。栗ご飯をはじめ、色鮮やかな薩摩芋の甘露煮、またうさぎ型のハンバーグなど、視覚で楽しめるメニューが大好評でした。皆さん喜んで食べられる姿に、私たち職員も大変嬉しく思いました。

(日野雅弘)

メニュー

- 栗ご飯
- うさぎ型ハンバーグ
- ほうれん草ときのこの和え物
- サツマイモの甘露煮
- けんちん汁
- 星型ゼリー



9月7日(木)、毎年恒例の夕涼み会を開催しました。天候も良く、また暑すぎない快適な気温で、絶好の夕涼み会日和となりました。

夕食は、焼きそば・鶏の唐揚げ・フランクフルト・アイスなどのメニューで、夏祭りの雰囲気味わいました。また、金魚すくいやラダーボールなどのアトラクションもあり、大いに楽しまれました。

そして最後は、皆さんお待ちかねの花火大会。例年よりも少し規模を大きくし、豪華な花火を満喫することができ、大変喜んで下さいました。(森岡隼人)



いずみの里だより

本格的な秋を迎え、8月末に種を蒔いた大根も、いよいよ収穫を迎えようとしています。その他、じゃがいもの栽培やさつまいもの収穫など、いずみの里では日々作業に取り組んでいます。

秋には、旅行や町内での食事会など、たくさんの方の行事があります。作業の合間に楽しい行事を取り入れることで、リフレッシュできるの良いなと思います。

これから始まる干し大根作りに向けて、体調管理に気を配りながら頑張っていきたいと思えます!!寒い時期になりますが、皆さんが快適に作業に取り組めるよう、支援に努めてまいります。(森脇 涼)



立派なサツマイモがたくさん採れました



大根の種を、一粒づつ丁寧に蒔く利用者さん

研修

職員研修として、広島市豪雨災害伝承館に行きました。

写真や映像を通して被害の状況や復興への道のりを知り、改めて被害の大きさを実感しました。また、防災士さんから防災や減災について学びました。

被災者の想いや当時の事実を語り継いでいくこと、そして自然災害から得られる知識や教訓を活かすこと、これらが最も重要であると強く感じました。(湯浅 美紀)



避難

11月6日(月)、川本消防署石見出張所の立会いにより行った避難通報訓練では、利用者さん・職員計83名が参加し、担当職員の指示に従いながら、スムーズに避難することができました。その他、消火器の操作訓練や救急講習なども受講し、簡易的な応急処置方法、心肺蘇生法とAEDの操作方法について学びました。災害や事故を未然に防ぐことはもちろんですが、不測の事態や被害を最小限に留めるための適切な行動が積極的にとれるよう、今後継続して訓練を重ねていきたいと思えます。(笹田 佳孝)



苦情解決報告

(令和5年8月1日～令和5年10月31日)

相談・要望			
対人関係に関するもの	2	その他	1
生活環境に関すること	1		
計	3	計	1

相談・要望が4件ありました。利用者間トラブルの相談については、双方で話し合いをし解決に至っております。その他、職員の異動に伴う環境の変化についての要望等もありました。

相談・要望及び苦情等について、真摯に受け止めながら、今後も迅速な対応に努めたいと思えます。(中村 貴之)

編集後記



なんだか今年は例年よりも「カメムシ」が多い気がするの気のせいでしょうか??外だけならまだしも、家の中でもあらゆる場所に発生🦋あちこちから家族の叫び声が聞こえてきます。私もついに、家の板張りの壁にある黒い目全部「カメムシ」に見えてきて、家の中にいても気が気でない状態🦋寒くなるといなくなるから早くその時期を迎えたい気もしますが、かといって寒いのもイヤ😓昔から“カメムシが大量発生した年は大雪が降る”と言いますが、その言い伝えもどうやら根拠はないのだとか。どうか災害を招くような大雪にならないよう、願いたいものです。(大麻 知佳)